



第2号

学校だより

けやき

平成29年5月17日
宇都宮市立上河内中学校
発行責任者 校長 西原 良一

春季宇河地区大会が終了しました

5月1日(月)のソフトテニス大会から始まった春季宇河地区大会が終わりました。

残念ながら多くの部が力及ばず(出し切れず?)に終わってしまった感があります。

そんな中、女子ソフトテニスは団体戦第3位、個人でも川野里実さん・上鈴木杏奈さんペアが個人戦第3位。また、女子バドミントン・シングルスで横塚珠七さんが第3位と見事入賞を果たし、県大会への出場を決めました。

さらに女子バドミントンは団体でも第5位となり県大会に出場し、男子体操でも佐藤陽海さんが個人総合第4位で、加藤佑樹さんも入賞は逃したものの県大会に出場します。

このほか、男子バレーもチーム数の関係で県大会に出場することになっています。

県大会に出場する部や個人については、県大会でも精一杯頑張ってきてほしいものです。

また、県大会出場を果たせなかった部は今回の大会での反省点を確認したうえで、夏の総体に向けて、日々の練習に励んでほしいと思います。

※ すべての部の大会結果については、本校のホームページに一覧表をUPしましたので、そちらでご確認ください。なお、今回は6月下旬に行われる水泳競技大会にも参加する生徒がいますので、その結果については、後日改めてお知らせしたいと思います。

また、ホームページの【写真館】のサイト(ページ)にもいくつか写真をUPしましたので、そちらもご覧ください。

ホームページとダブってしまうものもありますが、試合の様子を撮影した写真をご紹介します。素人が性能のよくないカメラで撮影したものですので、ご容赦ください。また、巡回した時にちょうど試合が行われていなかったりしたため撮影できなかった部もありますので、合わせてご理解ください。



<<<ようやく全職員がそろいました>>>

本来4月当初に配属されているべき職員が決まらず、未配属の状態年度が始まってしまっていました。再三、市教委等に早期の配属を要望し続けていましたが、5月15日付でようやく本校に配属され、月曜日から本校での勤務が始まりました。

過日、そのことについての通知を配布しましたが、着任に伴い学級によっては英語の教科担任が変更になるなど生徒への影響や保護者の皆さまにご心配をおかけしたことを改めてお詫び申し上げます。



スクールカウンセラー
ぬまた ゆきえ
沼田 幸恵

◆ 仕事の内容

生徒や保護者の悩みの相談
(カウンセリング)
週1日(水曜日)に来校
新規採用



1学年 副担任
あきなり ひろこ
秋成 裕子

◆ 教科および担当クラス
英語(1-1・2)
その他習熟度別授業等で2
・3年生の授業にもめます
若松原中学校より

ここで、前号で紹介できなかった本校担当のスクールカウンセラー(こちらはすでに4月に着任していました)と今回着任した英語担当教員をご紹介します。

前回紹介した職員同様、よろしくお祈りします。



○ 生徒総会実施 5月9日(火)

体育館において生徒総会が行われました。中学生にとって、生徒総会は将来の政治参加に向けた大切な疑似体験の場とすることができます。

事前から本部役員の人たちを中心にしっかりと準備が進められていたため、当日は、蕪木会長のあいさつをはじめ、議事審議等もスムーズに進み、意義のある生徒総会となりました。



○ 避難訓練実施 5月12日(金)

地震の発生、その後の火災発生を想定しての避難訓練が、市の消防署職員の方を招いて行われました。出張等のため教職員が少ない中での実施でしたが、生徒はしっかりと行動し、避難開始から避難完了(全生徒の人員確認・報告)までに要した時間は約4分で、まずまずの時間でした。

いざという時に備えての訓練とはいえ、訓練の成果が発揮されるような事態は起こってほしくはないものです。

